

「和寒の皆さんに笑顔になってもらいたい」



和寒小学校5年生は、コロナ禍で失われた町の人々の笑顔を取り戻したいと考え、総合的な学習の時間で課題解決に取り組んでいます。

スマートフォンで答えられるアンケートフォームからは、約100名の町民から回答を得ることができました。

6月25日(金)には、ビデオ通話で町内のお店7軒にコロナ禍の飲食店の厳しい状況や以前の日常に戻ったら何をしたいか等のインタビューを行いました。

今後、町民が笑顔になれるような「小さなお祭り」を開催するために、引き続き授業で学んでいきます。

コロナによって困っているかどうかを知るためにインタビューをして、いろいろなお店の人たちの願いを聞きました。お店の人たちが私たちの考えているイベントを応援してくれたので、これから高齢者を中心にしたイベントを開くために、みんなで頑張っていき、和寒の皆さんに笑顔になってもらいたいです。

5年生の荒木紅怜羽(くれは)さん



2年ぶりに開催の中体連地区大会で和寒っ子が健闘

中体連大会地区予選 陸上： 6月10日(木)
球技・武道：6月25日(金)～26日(土)
上川代表決定戦 7月9日(金)～10日(土)



・陸上

士別市で開催された地区大会で、女子走り高跳びで梅本心遥さん(中3)が1m37cmで優勝、男子走り高跳びで半澤理玖くん(中3)が1m68cmの大会タイ記録で優勝、男子走り幅跳びで池澤琉生くん(中3)が5m19cmで優勝、男子4×100mリレーで池澤巴琉くん(中3)、牧将多君(中3)、諸岡洸佑くん(中2)、半澤理玖くんの4名が48秒68のタイムで優勝し、7月27日、28日に帯広市で開催される全道大会に出場を決めました。

・柔道

士別地区大会を勝ち抜いた55kg級 和歌悠宇くん(中3)、和歌陽太くん(中1)、90kg級 梅本仁くん(中2)の3選手が、旭川市で開催された上川代表決定戦に出場しました。

3選手とも健闘しましたが、和歌悠宇くん、和歌陽太くんが2回戦敗退、梅本仁くんは1回戦敗退となり、全道大会への切符を勝ち取ることはできませんでした。

・ソフトテニス

士別市で開催された地区大会では、個人ダブルスで佐藤莉子さん(中3)・福本乃々さん(中2)ペアが3位となり、上川代表決定戦に出場を決めました。

旭川市で開催された上川代表決定戦では健闘しましたが、2回戦敗退となりました。

・バレーボール

和寒中から佐々木夢虹さん(中3)が士別中、士別南中との合同チームで出場し、鷹栖町で開催された地区大会では準優勝の成績を収め、上川代表決定戦への出場を決めました。

美瑛町で開催された上川代表決定戦では準決勝で旭川永山南中に敗れ3位となり、全道大会への切符を勝ち取ることはできませんでした。